

Goblog

"Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Pentingnya Peran Orang Tua dalam Pendidikan Anak di SMPN 1 Kalapanunggal"

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Oct 24, 2023 - 14:44



"Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Pentingnya Peran Orang Tua dalam Pendidikan Anak di SMPN 1 Kalapanunggal"

Sukabumi, 24 Oktober 2023 - Hari Selasa, sekitar pukul 09.00 WIB, Gedung SMPN 1 Kalapanunggal menjadi saksi dari kegiatan yang mengedukasi. Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Pulosari, Polsek Kalapanunggal, berperan sebagai nara sumber dalam pembinaan dan penyuluhan kepada Orang Tua serta Wali Siswa/i Kelas VII SMPN 1 Kalapanunggal. Acara ini diinisiasi atas perintah Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd.

Dalam kesempatan ini, Brigadir Agung Rahayu membagikan wawasan penting mengenai pola asuh anak, yang merupakan tanggungjawab bersama, terutama bagi orang tua dan wali siswa. Dalam pengembangan ini, beliau memberikan arahan dan himbauan yang mencakup beberapa aspek kunci:

1. **Pola Asuh Anak yang Menyeluruh:** Brigadir Agung menggarisbawahi bahwa pendidikan bukan hanya tugas sekolah, namun juga menjadi kewajiban orang tua dan wali. Jam sekolah yang terbatas membuat peran mereka semakin penting dalam pengembangan anak.
2. **Bahaya Pengaruh Negatif:** Peserta penyuluhan diberikan pemahaman tentang bahaya pengaruh negatif seperti LGBT, UU ITE Pornografi, permasalahan bullying, ancaman narkoba, dan kenakalan remaja. Semua ini adalah topik yang memerlukan pemahaman dan kesadaran untuk melindungi anak-anak dari ancaman-ancaman tersebut.
3. **Peran Aktif dalam Pengawasan:** Orang Tua dan Wali diingatkan untuk berperan aktif dalam mengawasi pergaulan anak-anak di luar lingkungan sekolah. Hal ini untuk memastikan bahwa anak-anak mereka terhindar dari pengaruh buruk dan berkembang menjadi generasi yang baik.
4. **Kerjasama dengan Pihak Sekolah:** Brigadir Agung juga mendorong Orang Tua dan Wali untuk menjalin komunikasi yang baik dengan pihak sekolah. Hal ini dapat membantu dalam memantau perkembangan anak di sekolah dan memberikan dukungan yang diperlukan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan antusiasme peserta dalam mendukung perkembangan anak-anak mereka. IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd selaku Kapolsek Kalapanunggal juga menyampaikan rasa terima kasih atas partisipasi aktif dari semua peserta.

Penyuluhan ini menggarisbawahi pentingnya kolaborasi antara sekolah, orang tua, dan polisi dalam menjaga dan mendidik generasi muda. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan untuk membangun masyarakat yang lebih sadar dan bertanggung jawab dalam mendidik anak-anak.